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Aos vinte e nove dias do mes de setembro de dois miI e dezenove por volta das dez ho「as

e quarenta e tres minutos da manha, deu infcio a sessao ordin釦a. Ve輔cando a existencia

de qu6rum po「 meio do liv「o de p「esen9a. PreSente tOdos os vereadores, O Vereador-

PreSidente Jose Pe「eira Olivei「a pediu para que o prImelrO-SeCreta「io fizesse a leitura da

ata da sessao anterior, aP6s lida, foi posta em votaeao, Sendo a mesma aprovada po「

todos os presentes. Nao havendo mat色「ias a serem Iidas no expediente do dia, foi dado

剛cio as o「at6「ias. lniciando seu discu「so, O Vereado「 Cicero Be「na「do des匂Ou bom dia a

todos os presentes e a todos aqueIes que assistiam a sessao via rede sociaI, remeteu Seu

discu「SO a POstagem do prefeito do municipio, O qual atribuia uma den[incia a aIguem que

quer p「句udica「 o gove「no, disse que o gestor se contradiz na medida em que afirma que a

den心ncia e faIsa e ao mesmo tempo cita quem a denunciou, Diz ainda que foi enviado a

Cama「a municipal prQjeto de lei que cobra impostos, nO entantO, e neCeSSa「io a 「ealiza9aO

de uma audiencia p寄biica pa「a escIarecer o que e quanto se「ao cobrados dos municipes.

Afirma existi「 uma lei que reque「 a adequa辞o da lei munic画=efe「ente ao c6digo

tributa「io. A面ma que fez uma den心ncia a 「espeito da aluda de custo dos anos de 2013 a

2018 devido o gestor beneficiar pessoas que nao sao carentes, e naO adianta o p「efeito

quere「 fazer pQliticagem com isso, COnCluiu e agradeceu, Ao fazer uso da paIav「a, O

Ve「eado「 Paulo Ara叫O deseiou bom dia aos presentes e pediu que o p「esidente da c台ma「a

reti「asse de pauta o prQjeto de lei que cob「a t「ibutos munICIPalS, POis, havia lido algumas

Paginas e achava po「 bem a 「etirada. Diz entende「 que e necessさirio aos municipios cob「a「

as taxas de iptu, maS que e Primo「dial a explicaeao das taxas a serem cob「adas. Ressalta

que pediu ao gesto「 que fosse inserido no edital do concu「SO P心bIico, O Ca喝O de ga「i, nO

entanto, naO foi contemplado no edital. Falou sob「e a 「eIevancia da c「ia9aO de p両eto de lei

que estabeIecesse o alugueI sociaI visando ajuda「 as familias que nao possuem condi96es

de pagar. Destaca que conhece a maioria do pessoaI pobre do municipio e que nunca

receberam ajuda de custo por parte da gestao municipaI, nO entantO, f「isa existir pessoas

COnCursadas que recebem, COnCluiu e ag略deceu. Ao faze「 uso da palavra, a Vereado「

副ziana A「ruda desejou bom dia a todos os presentes, aOS que aSSistiam a sessao via rede

SOCiaI e agradeceu a Deus peIo momento. Remeteu seu discu「SO Pa「a fala「 SOb「e a
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ausencia da secret急「ia municipal de sadde da cidade de cacimbas a um evento do CAPS

na cidade de Deste「「o. Pa「abenizou o p「efeito Valtecio pela aten錠o aos usu釦os de

Cacimbas e pediu que o gesto「 da cidade de Cacimbas fizesse o repasse師anceiro a

Cidade de Desterro como fo「ma de aux掴O aOS uSu釦OS. Quanto ao c6digo t「ibuta「io, Pediu

ao presidente da mesa di「eto「a que 「〔貼「ada de pauta章POis 6 necess釦o que a popuia辞o

Saiba quais sao e quais vaIo「es se「ao cob「ados das taxas. Diz que ouviu comentarios que

Vai ser inse「ido no mumcIPIO, nO entantO, naO Se「aO CObradas as taxas, maS queStionou o

POrque de se「 implantado se nao se「ao cob「adas taxas, COnCluiu desejando uma semana

de paz a todos. Ao fazer uso da palavra, O Vereado「 Ant6両O de Padua des匂Ou bom dia a

todos os p「esentes e faIou da importancia da cria9aO do p噂eto de lei do c6digo tributario e

destacou sua 「elevancia tanto para a atual gestao quanto pa「a as p「6ximas, Quantoお

ajudas de custo, diz que 6 importante que estas cheguem as pessoas carentes e que seria

importante os vereadores falarem tamb6m das句udas doadas em anos ante「iores a 2012.

Diz que os vereado「es 「eceberam uma c6pia da lei do c6digo t「ibutario e que pude「am

fazer suas observae6es e que os edis podem futuramente adequar de acordo com a

reaIidade observada, C○nCIuiu e agradeceu, Ao fazer uso da palav「a, O Ve「eado「 Jose

Roge「io desejou bom dia a todos os p「esentes e disse que caso nao conhecesse os

Ve「eado「es de oposi9aO POderia dize「 que eles estavam falando a verdade quantoお

dendncias tanto da aluda de custo言ncIusive citou o nome de aIgumas pessoas que

necessitam, reCebe「am a doa9aO e fo「am denunciadas. Afirma que o tal do Jose lnacio,

PeSSOa que fez a den血cia, naO e real, e ac「edita que out「a pessoa usou o documento do

Senho「 mencionado anteriormente pa「a formula「 a de巾ncia, COnCluiu e agradeceu. Ao

fazer uso da paIavra, O Vereador KeIson Batista des句Ou bom dia a todos os presentes e

di「ecionou seu discurso aos ve「eadores de situa9曇O e OPOSi9aO e eSclareceu que a unidade

de sadde do dist「ito de sao sebastiao est負ofe鷹ando os cuidados a crian9a que teVe Seu

CaSO eXPOStO em rede sociaしE destacou que os tecnicos de enfemagem estao ofertando

a alimenta9aO da c「ian9a na unidade de saade visando uma melhoria no seu quadro de

Sa心de e que antes disso, a Crianea estava perdendo peso. Destacou que o municfpio de

Deste「ro pactuou junto ao gove「no do estado da Pa「aiba, aSSim como com o minisfe「io da

Sa心de o atendimento no Centro de Aten辞O PsicossociaI aos cidac賂os do municipio de
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Cacimbas e que o gestor local nao tem nenhuma responsab鵬ade em faze‥ePaSSeS

軸anceiros ao 6rgao章tendo em vista o que determina as legislae6es sobre a implantaeao

do refe「ido programa em base municipal e, que Se「ia necess軸O O emPenho do gesto「 da

Cidade de Desterro na busca peIo repasse dos 6「gaos fede「ais. Quanto as dendncias, disse

que havia cinismo por parte de aIguns edis, tendo em vista que a gestao municipaI ja fo「a

denunciado por doa「 materiais espo巾VOS aOS atIetas em campeonatos de futebol de

CamPo; a doap6es financei「as a atletas que p脂ticam de ka「ate e participam de campeonato

em outros municipios da federaeao; doaeao de segundas vias de 「egist「os de nascimento;

doa96es a pessoas carentes e, ate meSmo, a inexistencia do c6digo tributario em ambito

municipal. Denunciam e depois apa「ecem em 「edes sociais fazendo postagens se

PaSSando por bons mo9OS e disse que todos conhecem a indole de cada um dos edis,

∞nCluiu e agrade∞u・ Apらs a orat6ria, fo「am ∞Iocados em discussao e vota9aO OS

requerimentos nO 15 e 16/2O19, aSSim como, O Pr句eto de Lei nO 17/2019. Foram aprovados

PO「 tOdos os edis p「esentes os reque「imentos no 15 e 16佗019, ja o p両eto de lei no

17/2019 foi aprovado por dnco votos a quatro. E v卸do esclare∞「 que nO mOmentO da

VOta9aO do pl em questao, tOdos os ve「eadores de oposi9aO Se 「eti「aram do plena「io pa「a

Obst「uir a vota蜂o e o p「esidente os ∞nVOCOu Pa「a Proferi「em seu votos, ja que e um dever

dos edis votarem as mate「ias conforme disp6e o regimento inte「no da cama「a, diante da

negativa, e estando os edis dentro do recinto da c台mara,O PreSidente da mesa entendeu o

VOtO COmO COntra a aP「OVa9aO do p均eto de Iei e votou pelo desempate da mate「ia, sendo

O meSmO aProVado. Nao tendo mais nada a trata「, enCe「「Ou-Se a SeSSaO Ordinaria e Iavrou-

Se a ata que Vai assinada pelo vereadoトPreSidente, Pelo vereado「-SeCret釦o e demais

Vereadores que assim o queiram, Poder Legislativo do Municipio de Cacimbas, Estado da

Pa「aiba, em 29 de setembro de 2019 as =:36 horas.
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